

拝啓

このところめっきり涼しくなってきましたが、お風邪など召していませんか。ついつい雑事に紛れてご無沙汰しております。と、まことに申し訳なく思っております。

さて、私事で恐縮ですが、この三月に大学院を無事に修了し、四月からは台湾にある育達商業科技大学の客員研究員として研究を続けてゆくことになりました。これまで、日本企業の経営戦略について研究してきましたが、これからは中華系の企業の経営戦略についても研究して行こうかと思っております。いつのことかはお約束できませんが、研究の成果がまとまりましたらお送りしますので、どうか気を長くしてお待ちください。

台湾は、まだ見知らぬ土地ですが、台湾から留学している後輩によれば、暑いことを除けばとても暮らしやすいところだそうです。汗っかきの私にとっては、その条件こそが難題となりそうですが、後輩から察するに、人柄の良い人が多そうだぞとも感じる次第です。次の夏休みにもお時間がありましたら、ぜひ台湾に

お越しく下さい。それまでに中国語を会得するのは難しいかと思
います。が、どうかして日本語の流暢な友人を作っておきますの
で、二人で台湾の街を案内してもらいましょう。

この手紙が届くころにはすでに日本を離れているかと思いま
すが、いずれまたご連絡いたしますので、今後ともよろしくご指導
のほどお願いいたします。

時節柄、くれぐれもお身体にはお気をつけくださいませ。まず
は、書中にてお知らせせまで申し上げます。

敬具

平成二十一年三月十五日

内山和也

神田寛之様

机下